

Ponencia por Fabiola Cuví Ortiz  
Miembro de la Junta de Consajeras del INSTRAW

Conferencia Regional Sobre la Integración de la Mujer  
en el Desarrollo Económico y Social  
de América Latina y el Caribe  
27-30 septiembre 1988  
Ciudad de Guatemala

Distinguidas señoras y señores,

Como miembro de la Junta de Consejeras del Instituto Internacional de Investigaciones y Capacitación de las Naciones Unidas para la Promoción de la Mujer (INSTRAW), es un gran placer dirigirme a la Conferencia, segura de que este evento redundará en un mejor entendimiento del papel y la contribución de la mujer al desarrollo y la sociedad.

De parte de la Directora del INSTRAW, Sra. Dunja Pastizzi-Ferencic, quien no pudo asistir debido a otros compromisos urgentes, quisiera expresarles sus más cordiales saludos. También quiero asegurarles su profundo interés en las deliberaciones y los resultados de esta Conferencia.

El INSTRAW realiza actividades de investigación, capacitación, información y comunicación relativos a la mujer en el desarrollo, según los nuevos enfoques logrados en los últimos años. El Instituto está plenamente comprometido en concretar las Estrategias de Nairobi Orientadas Hacia el Futuro para el Adelanto de la Mujer, que fueron